

Noche de la Nostalgia: 16 accidentes viales y 227 conductores dieron positivo en alcoholemia entre casi 9.500 controles realizados

Principal



Publicada el: 25/08/24	Visitas: 108
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/noche-de-la-nostalgia-16-accidentes-viales-y-227-conductores-dieron-positivo-en-alcoholemia-entre-casi-9-500-controles-realizados_764.php

**NOCHE DE LA NOSTALGIA:
16 ACCIDENTES VIALES Y
227 CONDUCTORES
DIERON POSITIVO EN
ALCOHOLEMIA ENTRE
CASI 9.500 CONTROLES
REALIZADOS**

Principal

Noche de la Nostalgia: 16 accidentes viales y 227 conductores dieron positivo en alcoholemia entre casi 9.500 controles realizados

UNASEV reveló este domingo los resultados de los operativos llevados a cabo entre la noche del sábado 24 de agosto y la mañana del domingo 25, brindando detalles sobre las acciones realizadas en ese período.

Informe de Seguridad Vial tras la Noche de la Nostalgia

El Sistema de Información Nacional de Tránsito de la Unidad Nacional de Seguridad Vial (UNASEV) ha publicado este domingo los datos preliminares de los operativos realizados con motivo de la Noche de la Nostalgia. El informe se centra en el periodo comprendido entre el sábado 24 de agosto a las 22:00 y el domingo 25 a las 09:00.

Siniestros de Tránsito

Durante este lapso, se registraron un total de 16 siniestros de tránsito con lesionados. De estos incidentes, 14 fueron clasificados como leves, uno como grave y, lamentablemente, uno resultó fatal.

Controles de Sustancias

En los operativos de control de cannabis (THC), se llevaron a cabo 170 pruebas, de las cuales 7 resultaron positivas. En lo que respecta a las espirometrías, se realizaron 9.481 controles a nivel nacional, arrojando un resultado positivo en solamente el 2,4% de los casos (227 espirometrías positivas).

Datos de la Policía Caminera

La Dirección Nacional de Policía Caminera efectuó 1.542 espirometrías, de las cuales 35 resultaron positivas.

Montevideo y Departamentos

En Montevideo, la intendencia registró un total de 2.752 espirometrías, reportando 52 resultados positivos. En el interior del país, el departamento de Maldonado registró 1.081 espirometrías, con 23 positivas. Canelones le siguió con 927 espirometrías realizadas y 42 resultados positivos. Por otro lado, Salto se posicionó en tercer lugar con 823 espirometrías y una positiva. Paysandú contabilizó 506 testeos, de los cuales 8 dieron resultado positivo, mientras que Colonia realizó 397 espirometrías, con 19 positivas. Los datos brindan un panorama de la situación de la seguridad vial durante una de las noches más emblemáticas del calendario nacional.

Fuente: Subrayado

Imágenes

NOCHE DE LA NOSTALGIA: 16 ACCIDENTES VIALES Y 227 CONDUCTORES DIERON POSITIVO EN ALCOHOLEMIA ENTRE CASI 9.500 CONTROLES REALIZADOS

e la nostalgia 16 accidentes viales y 227 conductores dieron positivo en alcoholemia entre casi 9 500 controles realizados

Tags

operativos, siniestros, controles, positivas, realizadas, seguridad, nacional, informe, nostalgia, resultados, domingo, durante

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Resultados del operativo de la Im en la Noche de la Nostalgia: reducción de multas y aumento de espirometrías positivas*
- 4.7 *** *Periodista suiza viaja a Uruguay para explorar y reportar sobre el fascinante fenómeno de la Noche de la Nostalgia*
- 4.7 *** *Intenso despliegue de seguridad para la Noche de la Nostalgia: más de 1.800 policías estarán activos desde las 18 horas*
- 3.9 *** *Operativos de la Policía Caminera en la Noche de la Nostalgia: Más de 200 efectivos garantizan la seguridad en todo el país*
- 4.8 *** *Montevideo y Canelones se alistan para la Noche de la Nostalgia: conoce los detalles de los operativos de control que se implementarán*
- 4.5 *** *Montevideo se prepara para una Noche de la Nostalgia con restricciones en el tránsito y un servicio de recolección de residuos reducido*
- 4.8 *** *La Noche de la Nostalgia: ¿Qué clima nos deparará este sábado?*
- 4.2 *** *El despliegue de fuerzas: helicópteros, vehículos y hasta equinos*

marcarán el operativo policial para la Noche de la Nostalgia

4.7 * *Pronóstico del tiempo para la Noche de la Nostalgia: ¿qué esperar en la madrugada del 24? Informe del Meteorólogo*

3.7 * *Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay*

Comentarios

Claudio Correa

25-08-24 03:28

Vamo arriba que a pesar de que siempre hay cosas para mejorar, los datos de siniestralidad no son tan alarmantes. La gente se está cuidando y eso es lo que cuenta. Felicitaciones a las autoridades por los controles, sigamos en esa línea aunque siempre hay que estar atentos.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf